

## Ausflug an den Zugersee

**'Es gibt kein schlechtes Wetter, nur unpassende Kleidung' das ist das Motto für den Ausflug an den Zugersee.**

Die Laune der Glarner Seniorinnen und Senioren ist 'sonnig' und optimistisch gelaunt erblickt man gegen Westen sogar etwas hellere Wolken. Chauffeur Rolf vom Carunternehmen Niederer fährt wie gewohnt sicher an den Zugersee wo die MS Rigi abfahrtbereit auf uns wartet und bald darauf ablegt.

Während im Innern des Schiffes ein feines Mittagessen serviert wird, ziehen Dörfer und die schöne Landschaft vorbei. Es hört auf zu regnen, ein kecker Sonnenstrahl scheint gar durch die Wolken. An den Tischen wird eifrig diskutiert und gelacht und Einige zieht es auch hinaus an die frische Seeluft.

### **Abstecher nach Morgarten**

Nur zu bald kommt die Silhouette von Zug mit seinen Hochhäusern in Sicht und es heisst aussteigen und weiterfahren. Die abwechslungsreiche Reise führt entlang des Zugersees nach Sattel und Morgarten. Hier fand anno 1315 eine Schlacht der alten Eidgenossen gegen die Habsburger statt. Das Schlachtdenkmal, etwas erhöht über dem Aegerisee, ermuntert den Präsidenten Paul Aebli, eine Anekdote aus seiner Schulzeit zu erzählen. Weiter geht die Fahrt auf den Ratenpass.

### **Halt vor der Heimreise**

Auf dem Raten öffnet Petrus alle Schleusen. An einen Spaziergang zum Aussichtspunkt ist nicht zu denken, alle Seniorinnen und Senioren suchen einen Platz in der gemütlichen Gaststube.

80 Mitglieder der GLARNER SENIOREN erlebten einen fröhlichen Tag in gemütlicher Gesellschaft. Sie sind durch eine abwechslungsreiche Landschaft gereist und last but not least, sie haben gut gegessen.

M. Wyss

Mittagessen im Schiff



Auf dem Raten wird immer noch angeregt geplaudert

